## Impuls-Abend

Mittwoch, 22. Mai 2019

## Auf den Spuren unserer Namensheiligen



Nomen est omen – Der Name ist Programm: Wenn Eltern ihren Kindern Namen geben, dann schwingen dabei Vorstellungen und Wünsche für deren Zukunft mit. Wo Heilige im Alltag noch Bedeutung haben, stehen meistens diese bei der Namensgebung Pate bzw. Patin. In der Auseinandersetzung mit dem eigenen Namen und seinem "Programm" lassen sich letztlich auch bei nichtchristlichen Namen Spuren zu einem/einer Heiligen legen.

Der Abend möchte motivieren, sich mit dem eigenen Namen oder dem unserer Kinder und Grosskinder bzw. Schüler/innen auseinanderzusetzen: Was hat er mit dem Leben der Betroffenen zu tun? Wie können wir mit den Personen, die hinter unseren Namen stehen, in Beziehung treten? Wie gestalten wir die Spurensuche als spannenden Weg? Wie deuten wir Lebenserfahrungen unserer "Namensvorbilder"? Unterrichtsbausteine und Impulse für uns und für Familien werden vorgestellt.

**Leitung** Peter Heckel, Fachstelle Katechese

**Datum** Mittwoch, 22. Mai 2019

**Zeit** 18.00 – 21.00 Uhr

Ort Bildungshaus St. Jodern, Visp

Kosten Fr. 30.-

**Eingeladen** Alle Interessierten

Anmeldung Bis Montag, 13. Mai 2019, an:

Fachstelle Katechese

katechese@cath-vs.org I 027 329 18 20 oder über

www.fachstelle-katechese.ch